
Апробация ГИА-9 в новой форме продолжается. 

 

 

У будущих выпускников общеобразовательных школ за плечами половина учебного года. А впереди - 

считанные месяцы до итоговой аттестации и огромные пласты знаний, которые нужно освоить, вспомнить 

и «подтянуть». Словосочетание «экзамены в новой форме» не слишком пугает современных школьников, 

однако, чтобы успешно пройти испытания, необходимо овладеть как теоретическим материалом, так и 

практическими навыками. А пока ребята штудируют учебники, мы расскажем о том, какие новшества 

приготовлены для выпускников-2011в плане итоговой аттестации. В этом нам поможет ведущий 

специалист управления образования Ирина Вадимовна Суркова. 

     - Ирина Вадимовна, особенностью этого учебного года является отсутствие в школах 11-
классников. В связи с этим вопрос: будет ли в нашем округе проходить единый государственный 
экзамен и, если да, то для кого он будет проводиться? 
- Несмотря на отсутствие 11 классов, в Режевском округе ЕГЭ пройдёт для выпускников вечерней школы. 

Также сдавать экзамен будут выпускники прошлых лет и учащиеся, заканчивающие 10-11 класс экстерном. 

Правда, у нас всего один человек отважился на это. Потому что окончание школы экстерном предполагает 

самостоятельное изучение учебной программы. Педагоги практически не принимают участия в подготовке 

выпускника, их деятельность ограничивается лишь консультациями и приёмом экзаменов. 

     - Произошли ли принципиальные изменения в процедуре сдачи ЕГЭ? 
- Пока никакой новой информации по ЕГЭ не поступало. Думаю, всё останется по-прежнему. Однако 

изменения коснулись процедуры проведения выпускных испытаний для девятиклассников. Вопреки 

прогнозам, итоговая аттестация в новой форме для учащихся, заканчивающих основную школу, не перешла 

в штатный режим, и в области продолжается апробация ГИА-9 в новой форме. 

     - С чем связано то, что срок апробации был продлён? 
- Мы предполагаем - это связано с тем, что в течение одного года не удалось сделать выводы по 

результатам ГИА, поэтому эксперимент продлили. Хотя у нас есть основания предполагать, что по 

сравнению с прошлым годом итоговая картина будет не очень благополучной. 

     - Почему? 
- Если помните, в 2010 году девятиклассники сдавали ГИА-9 по желанию, поэтому сдавать экзамен в новой 

форме решались ученики посильнее. Кроме того, ребята могли подстраховаться и сдать один из 

обязательных экзаменов в традиционной форме, он же им засчитывался и в качестве экзамена по выбору. В 

этом году процедура ГИА-9 несколько усложнилась. Учащиеся 9-ых классов будут сдавать два 

обязательных предмета – русский язык и математику – в новой форме, без какой-либо подстраховки. Право 

выбора формы (ГИА-9 или традиционная), а также совмещение форм (например, математика – ГИА-9, 

русский язык – изложение) предоставляется только учащимся коррекционной и вечерней школ и 

девятиклассникам, проходившим обучение на дому.  

     - Предусмотрена ли пересдача обязательных предметов в случае получения за экзамен 
неудовлетворительной оценки? 
- Так как ГИА-9 проводится в режиме апробации, допускается пересдача двух обязательных предметов. 

Причём, выбор формы пересдачи - ГИА-9 или традиционная (изложение, контрольная работа) – право 

ученика. 

     - Имеет ли право выпускник отказаться от участия в апробации ГИА-9? 
- Да, имеет. Если обучающийся категорически не согласен с участием в эксперименте, то он обязан в срок 

до 1 марта 2011 года написать на имя директора школы письменный отказ и подать заявление о выборе 



предметов в традиционной форме. 

     - В какой форме будет проходить сдача экзаменов по выбору? 
- Помимо двух обязательных экзаменов девятиклассникам предстоит сдать два экзамена по выбору в 

традиционной форме. Перечень предметов для сдачи экзамена по выбору будет устанавливаться на 

основании решения педсовета школы. 

     - Позвольте уточнить. Традиционная форма предполагает сдачу предмета по билетам, в форме 
реферата или собеседование? 
- Выбор формы сдачи экзаменов по выбору согласно Положению о государственной итоговой аттестации 

происходит тоже по усмотрению педколлектива. То есть, если школа решила, что ученики будут сдавать 

экзамены по выбору только по билетам, значит, так оно и будет. 

     - Не является ли это нарушением прав детей? Ведь кому-то проще написать реферат, чем зубрить 
билеты. 
- Не соглашусь. Написание качественного реферата предполагает большую исследовательскую и 

аналитическую работу, с которой может справиться далеко не каждый ребёнок. И в некоторых школах 

такая форма сдачи экзамена по выбору предлагается только ученикам, которые учатся на «4» и «5». 

     - Какие ещё сюрпризы приготовила итоговая аттестация-2011? 
- Приятным сюрпризом стала информация о проведении репетиционных экзаменов в новой форме. В 

прошлом году мы обходились лишь контрольными работами. Репетиционные испытания для 9-классов 

будут проводиться бесплатно, их сроки намечены на март-апрель. В целях подготовки к ГИА-9 также 

проводятся районные диагностические контрольные работы, методика проведения которых приближена к 

методике проведения ГИА-9. Учащиеся смогут познакомиться со структурой заданий, осознать сильные и 

слабые стороны в подготовке. 

     - Спасибо за беседу, Ирина Вадимовна. Надеемся, что мы осветили все нюансы предстоящих 
экзаменов. Осталось только назвать адрес сайта, где будущие выпускники и их родители смогут 
получить более полную информацию об итоговой аттестации-2011. 
- Всю необходимую информацию можно найти на сайте  министерства образования Свердловской области 

http://minobraz.ru/ в разделе  «Итоговая аттестация». Там же можно познакомиться с положением и 

порядком проведения тренировочных работ. 

Беседовала Оксана АНИСИМОВА. 

     Уже известны точные сроки «репетиции» ЕГЭ-2011: 15 февраля – русский язык, 24 февраля – 

физика, история, 15 марта – алгебра и начала анализа. 

     По информации управления образования РГО в этом году ЕГЭ будут сдавать около 50 режевлян. 

Количество выпускников, сдающих ГАИ-9 составляет примерно 450 человек. 

Здравствуйте, наши маленькие читатели! 

Как-то незаметно со всеми праздниками подошёл к концу январь. Мы решили в этом месяце не выявлять 

победителя, поскольку всего две недели вам пришлось отгадывать наши задания, что, безусловно, очень 

мало. Но обещаем, что ваши январские ответы обязательно будут учитываться вместе с февральскими. 

Поэтому следует запастись терпением и, конечно, не забывать и в дальнейшем еженедельно отвечать на 

вопросы «Бабочки». 

На прошлой неделе вам нужно было разгадать ребусы. Правильные ответы: «дробь», «плюс», «угол» и 

«ромб».   

Сейчас внимательно посмотрите на эту картинку. На ней нарисован замок, стоящий на берегу пруда. 

Интересно, всё ли под водой отразилось так, как есть на самом деле? Вам нужно найти 6 различий. Ответы 

сообщайте в понедельник или во вторник по телефонам 2-13-32, 2-15-85. Будьте внимательны! 

Большая помощь от надёжных друзей. 

В 2010 году школа №10 отметила свой  сорокалетний юбилей. Возраст небольшой, но появился повод  

подвести некоторые итоги, убедиться в том, что школа – это на сегодняшний день, наверное, единственный 

островок, где «всё по-старому»: ценится дружба, надёжное плечо одноклассника, где можно ошибиться, и 

тебе помогут, где существует возможность проявить свои способности в любом деле. 

В подготовке и проведении большого праздника нам оказали существенную  помощь и поддержку 

различные организации и предприятия нашего города. Директор ООО полиграфического комплекса 

«Лазурь» Татьяна Деева организовала издание специального выпуска газеты «Десяточка», подготовку 



которой взяло на себя ООО «Типография «Циркон» и лично Ольга Данилова. Хочется назвать работника 

типографии «Циркон» Александра Баженова, который непосредственно принял участие в подготовке 

газеты. Одновременно на красивой мелованной бумаге с яркими фотографиями о школьной жизни были 

напечатаны буклеты, оплату которых  произвёл наш надёжный помощник – филиал «Сафьяновская медь»  

ОАО «Уралэлектромедь». А какие замечательные стенды, пополнившие экспозицию по истории школы, 

получились благодаря постоянной, неоценимой поддержке нашего выпускника А. Потапенко. 

Нам очень приятно, что общественность даёт  работе  педагогического коллектива школы высокую оценку, 

которая звучала  в тёплых и искренних поздравлениях заместителя главы Режевского городского округа Е. 

Матвеевой, начальника управления образования Н. Серебренниковой и заместителя начальника И. 

Клюевой, руководителей ЗАО ПО «Режникель», генерального директора ООО ТФ «Аяврик» А. Алферьева, 

председателя совета директоров ОАО «Режевской хлебокомбинат» А. Потапенко, главного инженера 

«Сафмеди» И. Карташова.  И, конечно, приятно было получить подарки в день юбилея школы. 

На празднике звучали тёплые слова от коллег, друзей школы: учителей школы №7, В. Седых, В. 

Мелентьева, В. Львова, Ю. Ошуева, Л. Селяниной, Н. Черенёвой, В. Галкина. А для ветеранов школы, для 

учителей, которые много душевных сил, опыта и труда отдали школе, думается, праздник был особенно 

запоминающимся тем, что благодаря встречам с учащимися, с коллегами они почувствовали себя 

необходимыми людьми, которых помнят, о которых рассказывают новым поколениям школьников. Таким 

образом, связующая нить прошлого и настоящего тянется в будущее,  и поэтому школа всегда будет жить. 

Огромное спасибо всем за помощь и поддержку. Мы уверены, что наше сотрудничество будет плодотворно 

развиваться. 

Педколлектив школы №10. 

 «Волшебные картинки». 

       

Так назвали выставку декоративно-прикладного искусства, открывшуюся в библиотеке «Гавань» в 

нынешний вторник. Работы преподавателей школы искусств Марии Павловны Пастуховой и Ирины 

Викторовны Песковой, их учеников и студентов 3-4 курсов РГППУ института искусств (Екатеринбург), 

заботливо оформленные сотрудниками библиотеки, предстали перед посетителями во всей красе и 

многообразии. 

Коллектив ДШИ «Горница», руководимый Н. Щигалевой, создал на открытии особое настроение, исполнив 

для пришедших несколько фольклорных песен из своего репертуара. 

Многочисленные работы, выполненные в техниках: гобелен (ДШИ) и горячей эмали (студенты), 

представляющие разные жанры изобразительного искусства, не оставили посетителей равнодушными. 

Поздравив всех с открытием выставки, директор ДШИ С. Тарабаев отметил, что декоративно-прикладное 

искусство – это очень важная часть изобразительного искусства. Произведения, для создания которых 

требуется много кропотливого труда, потом радуют тех, кто на них смотрит: 

- Эти работы несут тепло и свет, поэтому выставка оставляет самое приятное впечатление. Это направление 

(от ред.: речь идёт о гобелене) интересно ещё и потому, что у детей работает не только фантазия и 

художественное мышление, но и моторика, а это развивает рациональное и эмоциональное мышление. 

Детям нравится работать в этой технике, а нам – смотреть на их работы. 

- Выставка подытоживает несколько лет работы с детьми, - говорит М. Пастухова. – Раньше в технике 

«гобелен» работали немного, теперь у нас занимаются целые классы. Начинали с простеньких работ, а 

потом ребята стали пробовать себя в технике гобеленового плетения (ткачество) на станочках, которые 

являются прообразами древних станков. 

Для преподавателей работы интересны в том числе и тем, что каждая из них отражает настроение автора. 

Это своеобразный психологический портрет ребёнка, поэтому по любому цветку или зверьку они могут 

определить, кем он сделан, причём на автора указывает не только техника исполнения, но и выбор 

тематики. 



- Детки попробовали сделать картины по собственным эскизам, - продолжает Мария Павловна, - взяв за 

основу что-то на стыке гобеленового плоского плетения, паласного ткачества и русских половичков. 

Часть работ - исполненная учениками И. Песковой, выполнена в технике «нетканый гобелен». В отличие от 

традиционного гобелена здесь работа не связана с процессом ткачества, а лишь имитирует его. 

Художник Е. Постоногов признался, что давно не испытывал такого восторга, как при виде этих работ:  

- Сколько нужно терпения, чтобы не только начать, но и довести дело до конца. Когда всё сразу получается, 

все готовы что-то делать, а если возникают трудности, большинство отказывается.  

Работы, выполненные в технике горячей эмали (по меди), выставлены в Реже впервые. Для их создания 

нужны особые условия. Студентам удалось попробовать этот вид декоративно-прикладного искусства, 

находясь на практике в Ярославле, где как раз расположено производство горячих эмалей. 

После закрытия выставки, которая продлится до конца февраля, будет выпущен каталог с работами 

участников, что, скорее всего, будет интересно многим, а особенно авторам картин, которые, наверняка, 

захотят и дальше совершенствовать своё мастерство в этих техниках. Всё время действия выставки 

посетители смогут голосовать за понравившиеся работы, автор картины, получившей максимум голосов, 

будет награждён призом зрительских симпатий.  

Арина АГАПОВА. 

1. М. Пастухова и И. Пескова. 
2. «Живой будильник».  
3. «Горница». 

Дети-нарушители. 

За истекший период 2011 года по Свердловской области уже зарегистрировано 12 ДТП с участием 

несовершеннолетних, в которых 1 ребёнок погиб, 11 – получили травмы различной степени тяжести. К 

счастью на территории Режевского округа ситуация в этом отношении более благополучна: с участием 

детей не зарегистрировано ни одного происшествия (для сравнения, за аналогичный период прошлого года 

уже произошло 3 ДТП). Принимая профилактические меры, 20-21 января сотрудники ОГИБДД ОВД по 

РГО провели рейд по выявлению детей-нарушителей правил дорожного движения. За два дня было 

выявлено 20 фактов нарушений ПДД детьми (в основном это движение по проезжей части при отсутствии 

тротуара в попутном направлении и движение по дороге при наличии тротуара). На нарушителей были 

составлены карточки учёта, но тем самым преследовалась цель психологически повлиять на детей, чем 

наказать. Тем не менее родителям всё же следует обратить на это внимание и в дальнейшем предотвратить 

подобные инциденты. 

Анастасия СОБОЛЕВА. 

Дорожные знаки. 

    

 Несколько лет назад в районе исчезли опознавательные знаки с названиями населенных пунктов. Убрали 

их дорожники, мотивируя тем, что они не подходят к новым правилам. На установку новых знаков денег, 

как часто у нас бывает,  выделили недостаточно. Так как совсем без знаков нельзя, поставили мало-

мальские, и то не везде. Но и это еще не все. У развилки  дороги на село Останино водителям 

предоставлена вот такая разноречивая информация (смотри снимки). 

Какому знаку верить? И когда же мы доживем (и доживем ли?) до цивилизации? 

Г. КОЛМАКОВА. 

 



Заболеваемость растёт. 

На текущей неделе на территории Режевского городского округа стал расти уровень заболеваемости 

населения. Этого давно ждали и одновременно опасались. Судите сами, в прошлом сезоне к январю 

режевляне уже успели перенести эпидемию гриппа, а нынче всё довольно спокойно. Пока! 

Ещё 24 декабря (по сообщению Роспотребнадзора) в округе регистрировали по 23 случая острых 

респираторных заболеваний, 25 декабря этот показатель увеличился до 146. Причём, болеют 

преимущественно учащиеся общеобразовательных учреждений. На сегодняшний день временно 

приостановлен образовательный процесс в школе №44, закрыт садик в с. Клевакинском. В период с 25 по 

28 января на территории РГО было зарегистрировано 523 случая ОРЗ (на аналогичный период 2010 года - 

238). Отмечая этот рост более чем в 2 раза, врачи-эпидемиологи обращаются ко всем родителям с просьбой 

ограничить пребывание и участие своих детей в различных спортивных и культурно-массовых 

мероприятиях. 

Анастасия СОБОЛЕВА.  

Исходя из журналистской этики. 

На прошлой неделе в субботнем номере газеты была опубликована статья «Храм – не место для торговли» 

(авторы Г. Попова, О. Анисимова), в которой сообщалось о продаже крещенской воды в храме Бл. Ксении 

Петербургской. После выхода газеты у сотрудников редакции состоялся серьёзный разговор с настоятелем 

храма отцом Борисом, после которого мы посчитали нужным дать некоторые пояснения. 

В беседе священник выразил крайнее возмущений содержанием статьи, усмотрев в ней признаки 

разжигания межрелигиозной розни (?). По мнению священнослужителя, редакция провела недостаточную 

работу с фактами, основываясь при написании статьи на словах режевлян, звонивших в газету и 

выступавших на Интернет-форумах, вместо того чтобы выехать в церковь и лично на месте убедиться в 

том, как обстоят дела. 

Мы не станем отрицать, что допустили оплошность и своевременно не приобрели в этом храме 

крещенскую воду, так как за 80 лет существования газеты привыкли доверять своим читателям. Но хочется 

заметить, что при подготовке материала доводы читателей были отнюдь не единственным источником 

информации. О продаже воды мы узнали, когда сами позвонили в храм. Также в статье присутствует и 

комментарий настоятеля храма. Таким образом, нами было использовано несколько информационных 

источников, необходимых для написания журналистского материала. 

Опровергая все факты, изложенные в статье, о. Борис настаивает на том, что продажа воды в храме не 

велась, но производилась за пожертвования. При этом благотворительные взносы прихожане делали по 

желанию. Кроме того, аргументируя свою позицию, священник сослался на Устав Священного Синода 

Православной Церкви, в котором сказано, что «для осуществления своей уставной деятельности Церковь в 

установленном законом порядке имеет право… осуществлять предпринимательскую деятельность, 

необходимую для достижения уставных целей…»  (I. 2. 2.3) 

Приводя разные точки зрения, мы не пытаемся склонить читателя на чью-либо сторону.  Руководствуемся 

исключительно журналистской этикой: любой человек может высказать своё мнение в СМИ. А выводы 

пусть каждый делает сам. Мы лишь даём вам пищу для размышления. 

Коллектив редакции газеты. 

Каналы транслируют из Артёмовского. 

К нам обратилась жительница дома по ул. Калинина, 16, которой долгое время некачественно 

транслировали каналы кабельного телевидения.  

- Позвонила в компанию, оказывающую эту услугу, говорят, что от них качество не зависит. Какой сигнал к 

ним поступает, такой и они передают. К кому же тогда обращаться, и за что мы платим деньги? 

Прокомментировать ситуацию мы попросили начальника отделения связи г. Реж ЗАО «КОМСТАР-

Регионы» Юрия Александровича Колотова: 

- Мы действительно не можем повлиять на качество трансляции 1-3 каналов. Сигнал поступает из 

Артёмовского. Если случаются неполадки, мы делаем им заявку в течение максимум трёх рабочих дней (но 

чаще это происходит быстрее). Но 6 участок в целом – зона неуверенного приёма, и например, 2 канал там 

всегда показывает с помехами. 

Непонятно только, почему всё это сразу не объяснили жительнице, обратившейся в редакцию, и почему 



неполадки не исправлялись в течение долгого времени. 

Арина АГАПОВА. 

КОРОТКОЙ СТРОКОЙ. 

«Золотым» супружеским парам – от Свердловской области 
С 1 января 2011 года вступил в силу закон, которым учреждён знак отличия Свердловской области  «Совет 

да любовь». Им могут быть награждены граждане Российской Федерации, постоянно проживающие на 

территории Свердловской области, непрерывно состоящие в браке  не менее 50 лет. Награждённым будет 

выплачиваться единовременное пособие, порядок назначения и размер которого будет установлен 

нормативным актом, принимаемым губернатором Свердловской области. 

Когда радио сильнее ТВ 
В последнее время редакцию просто засыпали звонки от жителей Кочнево и Вокзала. Режевляне жалуются, 

что после установки аппаратуры для трансляции новой радиостанции 1 канал в их домах практически не 

показывает. 

- Там теперь то песни поют, то просто очень сильные помехи, так что смотреть невозможно, - говорит одна 

из жительниц Вокзала. – Что же нам делать? 

Мы попытались узнать, какая организация может отвечать за качество сигнала, но оказалось, что её просто 

нет. Раз это обычные комнатные антенны, решать эту проблему придётся самим жителям. 

Операция «Горка» 
В целях профилактики дорожно-транспортных происшествий с участием несовершеннолетних, сохранению 

жизни и здоровья детей по причине сезонных погодных условий, способствующих естественному 

образованию опасных горок и наледей, выходящих на проезжую часть и используемых для катания, 

отделение ГИБДД проводит с 1 декабря по 28 февраля профилактическое мероприятие «Горка». В связи с 

этим мы обращаемся ко всем режевлянам с просьбой при выявлении таких горок и наледей сообщать о 

данном факте по телефонам 2-46-79, 2-17-61 или 2-26-79. 

Людмила НИКОНОВА, Арина АГАПОВА, Анастасия СОБОЛЕВА.  

Кто позаботится о людях? 

Недавно пошла я с Гавани на Семь ветров через пруд, как всегда ходила в прошлые годы. Если бы знала, 

что ждёт меня на другом берегу, не решилась бы. Там, где  была удобная лестница с перилами, сейчас всё 

погребено под снегом. Кое-как вскарабкалась на высокий берег. 

Сейчас цены за проезд на городском транспорте для пенсионеров дороговаты. Нам бы удобно было пешком 

через пруд. Почему же  перестали чистить лестницу? Почему никто не позаботится о людях? 

С. СЕРГЕЕВА, пенсионерка. 

Новости хоккея. 

Продолжаются игры первенства области по хоккею с шайбой среди детских команд. Наш город 

представляют команды «Сатурн». Ребята 2000-2001 г. р. выполнили свою задачу на первом этапе: вошли в 

своей группе в четвёрку лучших. Теперь 28 и 30 января им предстоят стыковые игры с действующим 

чемпионом области – командой «Металлург» из Нижней Салды. Проигравший выбывает из соревнований. 

Команда ребят 2002-2004 г. р. проводит 22 января в Ревде второй отборочный тур (всего их будет три, 

третий тур пройдёт в Реже в конце февраля). Первый отборочный тур состоялся 26 декабря в Нижнем 

Тагиле. Выиграв у команд Нижнего Тагила и Заречного и уступив команде Ревды, наши ребята занимают 

пока II место в своей группе. В финал первенства выходят победители групп – всего их четыре. 

15 января на стадионе «Сатурн» прошёл Рождественский турнир детских команд 2002 г. р. Участвовали 

команды Екатеринбурга, Ревды и Режа (2 команды). Победителем стала команда «Олимп» (г. Ревда). 

И в заключение хотелось бы ещё раз отметить тех, без чьей помощи ничего бы этого не состоялось. Это 

наши постоянные партнёры: ОАО «Режевской хлебокомбинат» (директор В. Сусуйкин), филиал 

«Сафьяновская медь» (директор А. Ботев), ТФ «Аяврик» и «Визит», ООО «Транском-М» (директор О. 

Мусальникова), ООО «Завод «Мехмаш» (директор Е. Киселёв), индивидуальные предприниматели Л. 

Джалалов, В. Терёшкин, В. Жуков, ООО «Строймаркет» (директор П. Лбов), магазин «Лига-Спорт». 

А. ЯРАНЦЕВ, тренер по хоккею. 



Новые книги в центральной библиотеке. 

Краеведческая книга позволяет в обыденном находить интересное и по новому взглянуть на прошлое и 

настоящее, задуматься о будущем. В библиотеку поступили  книги, которые будут  интересны, как  

учителям истории и литературы, так и  широкому кругу читателей: 

1. «Прокофий Акинфеевич Демидов. Письма и документы. 1735-1786». Это юбилейное подарочное  

издание  вышло к 300-летию со дня рождения первого русского банкира и крупного благотворителя. 

2. Калистратова Э. А. «Как найти корни своего рода». Практическое пособие. 

3. Путеводитель братьев Рычковых «Лучшие путешествия по Среднему Уралу». Здесь собрано более 500 

увлекательных историй, в том числе и о нашем городе. 

Соб. инф. 

Они приходят на помощь. 

 

Раиса Владимировна Борисова – социальный работник центра социальной помощи «Доверие». Она из тех, 

кто ухаживает за пожилыми и больными людьми по долгу службы, но делает это от всей души. 

- Эти люди требуют внимания, ну так они и заслужили его, - говорит она о своих подопечных. 

Полдела – принести продукты, вымыть пол, сходить в аптеку за лекарством. Едва ли не важнее для 

одинокого человека общение, чтобы поговорили с ним. И Раиса Владимировна подолгу   беседует с 

подопечными. 

- В нашей работе главное – умение выслушать. Мне несложно найти общий язык. 

Люди, за которыми она ухаживает, ей интересны, поэтому она легко сходится с ними.  Раиса Владимировна 

восхищается теми, кто  даже в трудной жизненной ситуации не теряет стойкости духа. Был, например, 

среди её подопечных фронтовик, потерявший  зрение  в  ранней юности, в годы войны. Бодрый, 

деятельный, он жил полнокровной жизнью, несмотря на свою инвалидность. Раиса Владимировна любила 

слушать его воспоминания о войне, которые  оставляли яркое впечатление. Или другая  – ветеран труда, 

труженица тыла. Инвалидное кресло и постель, к которым она прикована, совсем не изменили природной 

живости характера и оптимизма. 

- Сидим с ней, телевизор смотрим или к окошку я её подвезу, и у неё на всё, что ни увидит, есть прибаутка. 

Не унывает! 

Раиса Владимировна признаётся, что многому учится у своих подопечных. Раньше она была бухгалтером, 

имела дело с бумагами, а теперь  работа  связана с постоянным общением с людьми, что ей нравится. 

- Хорошо, когда приходишь на работу, а тебя ждут, и ты нужна не только как домработница, а и как 

близкий человек. 

Услуги центра пользуются популярностью, в том числе и недавно внедрённые: услуги сиделки, выполнение 

крупных объёмов работ силами бригады. Неизменный принцип работы «Доверия» - бережное отношение  и 

сочувствие к подопечным. 

Людмила НИКОНОВА. 

Пройдёт дополнительная проверка. 

В редакцию пришло письмо от жителей дома по ул. Калинина, 12/2, корпус 1, жалующихся на «сходбища, 

драки и пьянки» в квартире №13. 

- Эта квартира горела уже 3-4 раза, нижние этажи постоянно затапливают, - пишут жильцы. - Как нам 

оставлять квартиры без присмотра? У соседей из 13 квартиры давно отключены свет и горячая вода. А в 

семье есть дочь, и нам непонятно, как она может проживать в таких условиях? А девочка способная, 

хорошо учится и занимается в кружках. 

Соседи отмечают и то, что родители девочки нигде не работают, продолжая накапливать долги за квартиру. 



Для того, чтобы разобраться в ситуации, мы обратились к председателю комиссии по делам 

несовершеннолетних Евгению Леонидовичу Смирнову. Вот, что он рассказал: 

- Семья, упомянутая в письме, была поставлена на учёт с января прошлого года. Всё это время она 

находилась под контролем, в том числе ежемесячно посещалась инспектором подразделения ПДН ОВД по 

РГО Таисией Петровной Морщинской, проблем с посещением школы также нет. От соседей ни нам, ни в 

ОВД не поступало никаких заявлений и в ближайшее время планировалось снять семью с учёта. Но после 

полученного вами письма, обязательно будет проведена дополнительная проверка. 

Есть просьба к жителям, сообщать обо всех тревожных тенденциях в отношении детей по номеру телефона 

2-44-42. Но желательно, чтобы информация была конкретной и чтобы люди соглашались и в дальнейшем 

подтвердить свои слова. Случается, что, выехав на место, мы не можем найти подтверждения указанной 

информации, сталкиваемся с тем, что сообщаются неверные номера квартир, а соседи говорят, что никто не 

звонил и никто ничего не знает. 

Подготовила Арина АГАПОВА. 

Стоматологический кабинет на Быстринском всё же будет. 

 

Картину, изображённую на этой фотографии, жители микрорайона Быстринский могут наблюдать уже 

несколько лет: стоматологический кабинет, однажды закрытый на ремонт, пребывает в таком состоянии и 

по сей день. Изменить ситуацию в лучшую сторону не смогли даже многочисленные обращения 

быстринцев в различные инстанции как на местном, так и на областном уровнях. И возмущение людей 

легко понять. 

- Стоматологический кабинет по ул. Калинина закрывали для косметического ремонта. Причём, ремонт был 

проведён в том же году. Прошло более шести лет, а жители посёлка Быстринский до сих пор вынуждены 

ездить в стоматологическую поликлинику в центре города, где всегда очереди. При личных встречах с 

руководством ЦРБ и депутатами нашего округа постоянно ведутся разговоры об открытии «зубного» 

кабинета, но воз и ныне там, - возмущается З. Дрягилева. 

- Провести ремонтные работы – это полдела. Самое главное, что мешало открытию стоматологического 

кабинета на Быстринском, - оснащение необходимым оборудованием. Да, какое-то оборудование там 

имелось, но не в полном объёме и уже довольно старое (санитарные требования со временем меняются и 

контролирующие органы сейчас просто не дали бы разрешение на открытие медицинского учреждения в 

таком виде). К сожалению, взять на себя расходы по приведению данного кабинета в надлежащий вид 

бюджет округа не смог, хотя мы неоднократно пытались сделать это. В итоге было принято решение 

выставить помещение на конкурс, - прокомментировала ситуацию заместитель главы РГО по социальным 

вопросам Е. Матвеева. 

Желание арендовать данное помещение высказали две фирмы, они и стали участниками конкурса. Со своей 

стороны администрация округа высказала победителю обязательное условие: ежедневный приём двух 

граждан по талончикам бесплатно. 

Понятно, что два талончика в день не удовлетворит потребностей быстринцев, но вместе с тем оставит хоть 

какую-то надежду бесплатно попасть на приём к стоматологу без длинной дороги в центр города. 

Анастасия СОБОЛЕВА.    

Уральские школы переходят на высокоскоростной Интернет. 

На Среднем Урале растёт число школ, которые обеспечены широкополосным доступом к сети Интернет. 

Речь об этом шла на оперативном совещании областного кабинета министров, которое провёл 18 января 

исполняющий обязанности председателя правительства Свердловской области Михаил Максимов. 

Как известно, в Свердловской области в 2006-2007 годы к сети Интернет за счёт средств федерального 

бюджета было подключено более 1200 общеобразовательных учреждений. 

Сейчас, в соответствии с задачей, поставленной губернатором Александром Мишариным, школы 



постепенно переходят на новый уровень – 720 образовательных учреждений уже получили 

широкополосный доступ к сети Интернет. На территории 13 муниципальных образований все школы 

пользуются высокоскоростным Интернетом. В 2011 году к ним присоединятся ещё 240 школ. 

По словам областного министра информационных технологий и связи Ирины Богданович, на Среднем 

Урале операторами связи сейчас проводится работа по развитию телекоммуникационной инфраструктуры, 

что позволит обеспечить доступ отдалённых населённых пунктов нашего региона к широкополосному 

Интернету.  

Департамент информационной политики губернатора Свердловской области. 

Чиновники подозреваются в фальсификации документов. 

В рамках расследования уголовного дела, возбуждённого в декабре 2010 года по статье мошенничество (ч. 

1 ст. 159 УК РФ), фигурантом которого является должностное лицо администрации РГО, сотрудники 

отдела дознания ОВД по РГО в понедельник произвели обыск в кабинетах чиновников администрации. 

Решение об этом было принято после того, как органами правопорядка были выявлены нарушения при 

ведении документов строгой отчётности с признаками использования служебного положения. В частности, 

у дознавателей возникли сомнения в подлинности некоторых важных бумаг и подозрения в фальсификации 

документов. Подробная информация по этому поводу в интересах следствия не разглашается, но, 

комментируя ситуацию, прокурор города В. Мухамадеев заметил, что за 20 лет работы в 

правоохранительных и надзорных органах он не встречался с такой наглостью и дерзостью при обращении 

со строгой документацией.  

- Мы не оставим данный факт без должного реагирования, - сказал Вахит Батаргалиевич и добавил: - В 

настоящее время ведутся необходимые проверки, в ходе которых виновные будут установлены и понесут 

наказание согласно законодательству. 

Оксана АНИСИМОВА. 

       P. S. В пресс-службе администрации РГО пояснили: 24 января 2010 года сотрудники органов 

дознания ОВД по РГО проводили следственные действия. Согласно постановлению о производстве 

обыска, прокуратура считает, что одному из сотрудников администрации в июне 2009 года была 

неправильно начислена заработная плата. Речь идёт о возможном нанесении ущерба государству в 

размере около 30 тыс. рублей. 

       Администрация рассчитывает, что органы дознания ОВД по РГО объективно и в кратчайшие 

сроки закончат свою проверку, поскольку при проведении следственных действий, были изъяты 

несколько компьютеров в организационном отделе и в централизованной бухгалтерии 

администрации, а от этого зависит своевременность выплаты зарплаты сотрудникам бюджетных 

организаций РГО 

Молодёжная страница «Я+». 

    

Всем привет! Не успел пройти любимый праздник Новый год, как приближается ещё один, не менее 

любимый молодёжью, День влюблённых! Предлагаем уже сейчас настроиться на романтический лад. В 

этом вам помогут материалы корреспондентов странички «Я+». 

Разговор с Валентиной 
Романтика, цветочки, приятные слова, сердца, признания, валентинки… Думаю, вы уже догадались, к чему 

я веду. Да, это любовь, это День Святого Валентина! Совсем скоро, в феврале, наступит этот праздник, 

отношение к которому имеют все: у каждого в сердце есть место для любви. Но для кого-то этот праздник 



совсем особенный. Например, для Валентины Подковыркиной (на фото), студентки Свердловского 

областного педагогического колледжа, тёзки самого популярного среди молодёжи Святого. 

       - Валя, как ты относишься к празднику всех влюблённых? 
- Когда я была маленькой, для меня день 14 февраля был особенным. Я считала, что в первую очередь, это 

мой праздник, так как меня зовут Валентина, а потом уже влюблённых. Это очень светлый день, так как 

многие ждут чудес, признаний, предложений. Очень приятно получать валентинки от друзей, любимых, ну 

и, конечно, от неизвестных поклонников. 

       - Кстати, об имени. Знаешь ли ты, что оно обозначает? Влияет ли оно как то на твою судьбу? 
- В переводе с латинского языка моё имя обозначает «сильная». Я считаю себя сильным 

человеком, способным справиться в жизни с любыми трудностями. В принципе, я не думаю, что имя имеет 

особое влияние на судьбу, но согласна с тем, что оно в какой-то степени отражается на качествах человека 

и его характере. 

       - Как ты думаешь, какими качествами должна обладать твоя вторая половина? 
- Я думаю, что это человек трудолюбивый, заботливый, отзывчивый и весёлый. 

       - Случалось ли тебе когда-нибудь совершать безумные поступки ради любви? 
- Пока нет, но думаю, что всё ещё впереди! И поэтому, всем тем, кто не успел найти свою половинку, я 

желаю не  расстраиваться, а те, кто нашли - любите и будьте любимыми! 

К словам Валентины я могу только добавить, что День Святого Валентина такой же светлый и необычный, 

как сама любовь. Поэтому будьте открыты для этих тёплых и красивых чувств!  

Мария. 

Внешность - не главное? 
Незадолго до самого романтического праздника, Дня влюблённых, хочется поговорить о чем- то лёгком и 

интересном. Итак, всё начинается со знакомства… Велико значение первого впечатления о человеке. Вот и 

интересно: а из чего же собственно складывается это первое впечатление? 

Опрашивая своих друзей и знакомых, я постаралась выбрать среди них самых разных по вкусам и стилю 

жизни собеседников. 

       Настя, 17 лет: 
- Обычно, если я вижу молодого человека, то я обязательно взгляну на его причёску. Обращаю внимание на 

всё, начиная от цвета волос и заканчивая стрижкой. Думаю, по причёске можно сделать вывод о стиле и 

вкусах человека. 

       Дима, 16 лет: 
- Для начала, я бы обратил внимание на то, как девушка одета. Но зацепить бы меня могла красивая улыбка 

- это я обожаю. Форма лица, а особенно фигура - тоже много значат. Я думаю, если девушка не следит за 

фигурой, то это знак глупости. Кстати, что касается коммуникативных способностей... Если они развиты, то 

это тоже огромный плюс. 

       Ксюша, 17 лет: 
- В первую очередь я смотрю в глаза. В них можно прочитать всё: настроение, заинтересованность, 

безразличие и даже взгляд на жизнь. Не зря говорят: глаза – это зеркало души! 

       Маша, 19 лет: 
- При знакомстве первое, на что обращаю внимание – это обувь. Лично для меня она о многом говорит: 

если чистая, опрятная, значит с человеком можно разговаривать!(смеётся) Одежда может меняться, 10 

кофточек, 10 брюк, а обуви обычно одна пара. 

       Антон, 17 лет: 
- Я бы обратил внимание на жестикуляцию. Потому что жесты, мимика в разговоре могут рассказать о 

темпераменте и характере человека, в частности о том, уверен он в себе или нет. Это очень интересно. 

       Марина, 35 лет: 
- Я обращаю свое внимание на то, какую обувь носит мужчина. Думаю, она многое может сказать о 

человеке. Вообще, чистая и хорошо подобранная к одежде обувь во все времена имела большое значение. 

       Аня, 16 лет: 
- Выражение лица. По нему можно определить настроение и эмоции человека. Но больше всего настроение 

передают губы. Говорят, даже по форме губ можно узнать характер. 

       Сергей, 19 лет: 
- Для меня важны первые слова, например, то, как прозвучит «привет». Моя девушка, с которой я уже 

встречаюсь 2 года, при знакомстве вообще меня другим именем назвала. Пришла ко мне учиться игре на 

гитаре и говорит: «Привет! Ты Паша?» Тогда, наверное, она меня и очаровала (смеётся). Кстати, за всё это 

время, учитывая то, что мы видимся каждый день, она не выучила ни одного аккорда. Вот она, любовь! 



Да. Вот и задумаешься над утверждением: внешность – не главное. Как ни крути, но встречают всё же по 

одёжке. И, как следует из опроса, в основном по… обуви. Что касается меня, то я тоже первым делом 

смотрю именно на неё. А вообще, когда влюбляешься по-настоящему, не думаешь о том, понравилась ли 

тебе его обувь или причёска при первой встрече! Главное, чтобы «опрятной и ухоженной» оказалась душа. 

М. ИГИТХАНЯН. 

       Юнкор странички Павел Али-Заде считает, что спорт и любовь тесно связаны между собой. Ведь 

влюблённому человеку покоряются любые спортивные высоты. Павел продолжает продвигать здоровый 

образ жизни в массы и советует следовать его примеру. Неизвестно, где встретишь свою половинку в 

кафе, клубе или на беговой дорожке… 

Вокруг белого шара 
Завезённый в Россию в XVII веке Петром I из Голландии бильярд воспринимался, как очередная блажь 

царева - повелел Петр I всем молодым офицерам обучаться новой игре… 

Бильярд – очень живучая игра, за что и получил признание народа. У этого вида спорта по-прежнему много 

поклонников, хотя держался он последнее время лишь на энтузиазме отдельных людей. В нашем городе 

бильярд находится не на последнем месте по популярности, особенно у подрастающего поколения. Все 

условия для игры имеются в бильярд-клубе. Играя с соперником, ты можешь спокойно расслабиться и 

получить много положительных эмоций, или, выражаясь молодёжным сленгом, получить кайф от игры. 

Если же вы хотите заниматься бильярдом, чтобы добиться успехов на разных турнирах, то в этом вам 

поможет мастер спорта Юрий Михайлович Першин. Он проводит мастер-классы, показывает, как 

правильно бить по шару, учит различным тонкостям игры. 

- Многие ребята приходят на тренировки, чтобы улучшить технику игры, новичков учу азам современного 

бильярда. Однако хотелось бы большего потока юных игроков. Я всех приглашаю на мастер-класс, чтоб 

научиться игре или усовершенствовать свои умения. Тем более один раз в год проходит Областной турнир 

среди молодых бильярдистов, на который вы можете попасть. 

Вас заинтересовала игра в бильярд? Если да, то Юрий Михайлович всегда рад новым игрокам. 

Помните: бильярд – не футбол, но тоже очень интересный и захватывающий спорт! Болейте на здоровье!   

П. АЛИ-ЗАДЕ. 

Разновидности бильярда 
Русский бильярд – требует от игрока напряжения, высокого мастерства, выдержки и выносливости. Игры 

16 сравнительно большими шарами, 15 из которых имеют номера с первого по пятнадцатый, а 

шестнадцатый шар отличается от них особой разметкой или цветом. Лузы строгие и требуют высокой 

точности попадания. 

Пул – американский лузный бильярд, характерными особенностями которого являются небольшой размер 

стола, достаточно большие лузы и 16 небольших разноцветных шаров. Игры на пуле очень динамичны, 

внешне просты, но весьма зрелищны. 

Снукер – английский лузный бильярд. Характерные особенности снукера: достаточно большие столы (от 6 

до 12 футов), большие лузы и маленькие разноцветные шары. Игра ведется по сложным правилам 22 

шарами, из которых 15 красных и 7 разноцветных (разного достоинства). Игра требует от игроков 

первоклассной техники, расчётливости и высокого интеллекта. После каждого удара на столе возникает 

своя особая, почти неповторимая комбинация шаров, для решения которой требуется недюжинная 

фантазия. В этом заключается основная прелесть бильярда. 

       P. S. И напоследок о том, как подобрать подарок для любимого человека. Помимо традиционных 

валентинок можно дарить сладости (как это делают в Италии) или украшения (как во Франции). 

Подойдут и цветы, в Дании не брезгуют даже засушенными букетами. Ну и, не забудьте поздравить 

своих домашних любимцев. В Англии этот обычай давно существует. Кискам- собачкам 

необязательно покупать подарок, достаточно ласково потрепать за ушком… До встречи в феврале… 

с большой и чистой любовью! 

Коллектив молодёжной странички «Я+», 

тел. 2-15-85, e-mail: gazetarv@mail.ru. 

 


